

Question écrite du 14 mars 2016 de M. Sylvain Thévoz: «Genève a-t-elle honte de son histoire?»

Dans la *Vie protestante* de mars 2016, Emmanuel Fuchs, président de l'Eglise réformée genevoise, déclare être en relation régulière avec la Ville de Genève concernant les célébrations des 500 ans de la Réforme en 2017. Il relève que «les demandes d'autorisation pour occuper l'espace public relèvent d'une tracasserie administrative quotidienne. (...) A chaque demande, nous sommes à la merci de l'arbitraire, du jugement d'un fonctionnaire, lequel souvent refuse pour ne pas avoir d'ennuis.»

Ma question: Genève a-t-elle honte de son histoire et M. Barazzone peu d'égards pour celle-ci pour rendre si complexe la réservation de l'espace public pour fêter les 500 ans de la Réforme, moment culturel important de l'histoire genevoise?